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GROSSE KREISSTADT 
 
 

 
 

BESCHLUSSPROTOKOLL 
 

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Jesingen vom 23.09.2019  
 
 

Beginn: 19:00 Uhr   Ende: 20:50 Uhr 
 

§§ 65 – 74 öffentlich 
 

 
 

ANWESENHEIT 
 

Mitglieder 
Ortschaftsrat Thomas Allmendinger     
Stadtrat Reinhold Ambacher     
Ortschaftsrat Sascha Ebensperger     
Herr Daniel Ernst     
Ortschaftsrat Alexander Feeß     
Ortschaftsrat Matthias Frasch     
Stadträtin Marianne Gmelin     
Ortschaftsrätin Gabrielle Miehe     
Ortschaftsrätin Nicole Orgon     
Ortschaftsrätin Meike Renz     
Herr Sören Schäfer     
Ortschaftsrat Ralf Stolz     
Schriftführer/in 
Frau Martina Pfizenmaier     
  
Herr Wolf Rühle   ab 19.00 Uhr, § 67 
 
 
Entschuldigt: 
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   § 65 öffentlich  
   

  Bekanntgabe von Beschlüssen  
     
 

ORJE 23.09.2019 
  

 
 
Aus der letzten nichtöffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Jesingen vom 22. Juli 2019 sind keine 
Beschlüsse bekannt zu geben.  
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   § 66 öffentlich  
   

  Einwohner/innen fragen - die Verwaltung antwortet  
     
 

ORJE 23.09.2019 
  

 
 
Keine Wortmeldungen. 
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   § 67 öffentlich  
   

  Information zur Krebspest - mdl. Vortrag von Herrn 
Rühle (Naturschutzbeauftragter)  

     
 

ORJE 23.09.2019 
  

 
 
Der Naturschutzbeauftragte der Stadtverwaltung Kirchheim, Herr Rühle, informiert das Gremium 
über die Krebspest im Trinkbach. 
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   § 68 öffentlich  
   

  Ortsgeschichte Jesingen und 1250 Jahr Feier 
- Genehmigung einer überplanmäßigen Ausgabe  

     
 

ORJE 23.09.2019 
ORJE/2019/010 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 12 
 
 
 
 Beschluss 

  
Der Antrag erhält eine Mehrheit bei 

  
12 Ja-Stimmen 

0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Nicht abgestimmt 
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   § 69 öffentlich  
   

  Erweiterung Kindergarten Im Käppele  
- Außerplanmäßige Ausgabe  

     
 

ORJE 23.09.2019 
ORJE/2019/011 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12  
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 12 
 
 
 
 Beschluss 

  
Der Antrag erhält eine Mehrheit bei 

  
12 Ja-Stimmen 

0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Nicht abgestimmt 
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   § 70 öffentlich  
   

  Strategische Ausrichtung der Stadt Kirchheim unter 
Teck  

- Steuerungsbericht zum Handlungsfeld "Kultur" zum 
31.08.2019  

     
 

ORJE 23.09.2019 
GR/2019/076 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 12 
 
 
 
 Beschluss 
  

Der Antrag erhält eine Mehrheit bei 
  

12 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
0 Nicht abgestimmt 
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   § 71 öffentlich  
   

  Kaufpreisfindung bei Grundstücksveräußerungen  
     
 

ORJE 23.09.2019 
GR/2019/106 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12  
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 12 
 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage GR/2019/106. 
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   § 72 öffentlich  
   

  Neuorganisation der Forstverwaltung  
- Forstwirtschaftliche Belange  

     
 

ORJE 23.09.2019 
GR/2019/113 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 12 
 
 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage GR/2019/113.  
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   § 73 öffentlich  
   

  Interfraktioneller Antrag von SPD, Bündnis 90/Die 
Grünen, Frauenliste und CIK vom 05.06.2019 

- Bereitschaft zur Aufnahme von geflüchteten Menschen, 
die im  

  Mittelmeer in Seenot geraten sind 
- Erklärung der Stadt Kirchheim unter Teck zum 

"sicheren Hafen"  
     
 

ORJE 23.09.2019 
GR/2019/103 

 
 
Gesetzliche Anzahl Stimmberechtigter: 12 
Anwesende Anzahl Stimmberechtigter: 12 
 
 
 
Der Ortschaftsrat nimmt Kenntnis von der Sitzungsvorlage GR/2019/103. 
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   § 74 öffentlich  
   

  Allgemeine Verwaltungsangelegenheiten  
     
 

ORJE 23.09.2019 
  

 
 
  
 
 1. Netzerweiterung Vodafone 

Stellv. OV Ambacher teilt mit, dass im Bereich der Naberner Straße, 
Vordere Straße und Neuen Weilheimer Straße Tiefbaumaßnahmen zum 
Ausbau des Vodafone-Netzes ausgeführt werden. An unterschiedlichen 
Stellen würden Kabeltrassen, erstmalig in Abwasserkanäle eingezogen und 
das schnelle Internet weiter ausgebaut werden.   
 
 

 2. Jugendtreff Jesingen 
Stellv. OV Ambacher informiert über die aktuellen Beschwerden über Lärm 
und Verunreinigungen am Jugendtreff. Die Polizei sei informiert und  werde  
öfters Streife fahren. Im Jesinger Bote habe man unter der Rubrik „Ärgernis 
der Woche“ auf die Verunreinigungen aufmerksam gemacht. Hilfreich wäre 
es, so der Ratsvorsitzende, wenn die Anwohner sich sofort und nicht erst 
ein paar Tage später beschweren würden. Aufgrund des zu Ende gehenden 
Sommers werde sich die Lage am Jugendtreff nun eh erstmal wieder 
entschärfen.   
 
 

 3. Sanierung Trinkbachbrücke 
Stellv. OV Ambacher teilt dem Gremium mit, dass zwischenzeitlich mit der 
Sanierungsmaßnahme begonnen wurde.  
 
 

 4. Gasanschlüsse  
Stellv. OV Ambacher informiert, dass für die beiden städtischen Gebäude 
Alte Weilheimer Str. 14 und Reußensteinstraße 21 aufgrund eines Angebots 
der Netze BW jeweils ein Netzanschluss für Gas beauftragt wurde.  
Sobald die bestehenden Heizungsanlagen nicht mehr reparabel seien, 
würde auf Gas umgestellt werden.    
 
 

 5. Neuverpachtung Feldgrundstücke 
Stellv. OV Ambacher gibt bekannt, dass der Pächter, Herrmann Sigel, seine 
angepachteten Grundstücke zum 31.12.2019 gekündigt habe. Diese 
Information habe er den Obmännern der Jesinger Landwirte weitergegeben. 
Die Ausschreibung der Feldgrundstücke werde über den Jesinger Boten 
erfolgen und eine Neuverpachtung zeitnah durch die Ortschaftsverwaltung 
durchgeführt werden. 
 
 

 6. 1250-Jahr-Abschlussfeier 
OR Stolz teilt mit, dass die Organisatoren der 1250-Jahr-Feier gerne ein 
Helferfest veranstalten würden und sich überlegt hätten, an Silvester einen 
Sektumtrunk mit einem öffentlichen Feuerwerk als Abschluss des 
Ortsjubiläums zu veranstalten. Er fragt nach der Meinung des Gremiums. 
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Das Gremium diskutiert über die Idee. 
Insgesamt findet der Vorschlag Zustimmung. Als Besonderheit wird ein 
Klangfeuerwerk vorgeschlagen.  
 
OR Stolz wird im nächsten Schritt mit dem Pächter der Halle Kontakt 
aufnehmen und weiteres absprechen. 
Diese Veranstaltung solle als Dankeschön für die Helfer im Rahmen der 
1250-Jahr-Feier gedacht sein und der Aufwand sich dabei in Grenzen 
halten. Mit einer Anwerbung im Mitteilungsblatt würden die Einwohner zu 
diesem öffentlichen Feuerwerk eingeladen werden.        
 
 

 7. Mittelanmeldung 2020/21 
OR Schäfer spricht sich enttäuscht über den Ablauf der 
Haushaltsanmeldung aus. Die Stellungnahmen der Stadt seien ohne 
stichhaltige Begründung erfolgt und die Anträge abgelehnt worden. Die 
Stadtverwaltung habe groß angepriesen, dass der Ortschaftrat durch die 
neue Einbringung des Haushalts besser eingebunden werde. Dies sei leider 
nicht erkennbar. Die Begründungen bei den Anträgen seien mit zu wenig 
Inhalt hinterlegt. Dem Gemeinderat fehle Hintergrundwissen. Das Konzept 
sei für ihn nicht schlüssig. Er nennt als Beispiel den Ölabscheider der 
Feuerwehr. Der Antrag sei damit abgelehnt worden, dass die 
Feuerwehrfahrzeuge in Kirchheim gewaschen werden können. Die 
Argumentation des Antrags sei falsch.  Die Waschplatte werde nicht nur 
zum Reinigen der Fahrzeuge genutzt. Es würden nicht ausreichend 
Informationen nach Kirchheim transportiert werden. OR Schäfer bittet die 
Verwaltung sich grundlegend Gedanken zu machen, wie zukünftig die 
Mittelanmeldung besser erfolgen könne, denn ansonsten sei die Zeit zu 
schade, die sich der Ortschaftsrat hierfür nehme. 
 
   
 
  

 8. Parkplatzmarkierungen Alte Weilheimer Straße 
OR Frasch stellt fest, dass die erfolgten Markierungen in der Alten 
Weilheimer Straße ein Einfahren von Feuerwehrfahrzeugen in die Straße 
unmöglich mache. Die Markierungen seien zwischenzeitlich wieder 
durchgestrichen und er fragt nach, was es damit auf sich habe. 
 
Stellv. OV Ambacher teilt mit, dass die Flächen vom Ordnungsamt 
ausgewiesen und der Auftrag entsprechend ausgeführt wurde. Die 
Markierungen wurden teilweise wieder übermalt. Die aufgestellten 
Parkverbotsschilder würden darauf hinweisen, dass neue 
Markierungsarbeiten in den kommenden Tagen folgen werden.        
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Gez. 
Pfizenmaier 
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